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[Le groupe de Jérôme Seydoux n'a
pas abandonné pour autant le
projet de l'Industrie.]
MANUEL DA FONSECA et ALINE DURET

L e groupe de Jérôme Sey-

doux n'a pas abandonné

pour autant le projet de

l'Industrie. Les implantations défini-

tives des multiplexes ciné-

matographiques sur l'agglomération

ne seront connues qu'en décembre.

L es jeux ne sont pas encore faits ; mais

le sort du prochain épisode de l'aventure

des multiplexes cinématographiques

pourrait bel et bien se jouer à

Vaulx-en-Velin. Ce n'est que le 8 décem-

bre prochain que la CDEC (Commission

départementale d'équipement commer-

cial) fera toute la lumière sur ce dossier

et opérera un choix définitif. Mais,

comme le révélait hier notre confrère

Lyon Figaro, le choix du groupe Pathé

semble bel et bien s'être porté sur le site

de l'est lyonnais. Jusqu'ici c'est le projet

défendu par le maire PS du 9e, Gérard

Collomb, sur le site de l'Industrie qui

tenait la corde, et avait les faveurs de

Raymond Barre, le président de la com-

munauté urbaine.Gérard Collomb devra

donc patienter. Si lors d'une réunion re-

streinte du bureau de la communauté ur-

baine, le 2 mai dernier, la collectivité

avait donné son feu vert pour que l'étude

porte sur la construction de trois multi-

plexes (l'Industrie et Vaulx-en-Velin par

le groupe Pathé et le site de Gerland par

UGC), les futurs aménageurs avaient

toute liberté d'action. Mais dès le mois

de juillet, le groupe Pathé de Jérôme

Seydoux, par courrier, informait Ray-

mond Barre que sa priorité était

Vaulx-en-Velin. Le terrain est acquis.

Son projet : une quinzaine de salles dont

une équipée d'un Imax, un écran en re-

lief. Dans le même courrier il précisait

qu'il n'abandonnait pas pour autant le

projet de l'Industrie en indiquant qu'il

déposera également un dossier auprès

de la CDEC. De l'avis général,

l'implantation d'un multiplexe à Vaise

n'est donc pas (encore ?) enter-

rée.Maurice Charrier montré du

doigtCette décision a naturellement fait

réagir Gérard Collomb, qui a bien es-

sayé de dissuader le patron de Pathé. Le

candidat socialiste à la mairie de Lyon

s'interroge sur ce choix puisque, dit-il, "

ni le bureau de la communauté urbaine

de Lyon, ni le président Raymond Barre

n'ont pris une décision de ce côté-là (),

ce n'est pas moi qui ai conçu le pro-

jet de l'Industrie, ce n'est pas moi qui

ai fait l'analyse du marché. Et Vaise, a

priori ne semblait pas poser problème

dans le débat qui s'est engagé sur les

multiplexes ". Et d'ajouter : " si on bal-

aye ce projet d'un revers de main, cela

peut être une attitude destructrice pour

la ville et son rayonnement. Ce serait

en tout cas une très mauvaise décision

". Il entend demander à Raymond Barre

de se prononcer rapidement.Mais dès hi-

er, il s'est également assuré le soutien

des maires socialistes de l'est lyonnais,

inquiets de voir arriver à leurs portes
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un multiplexe alors que depuis des an-

nées ils essaient de faire vivre une activ-

ité cinématographique, qu'il s'agisse de

Bron ou de Meyzieu. Dans un commu-

niqué, ils regrettent ce choix mais c'est

surtout le maire de Vaulx-en-Velin,

Maurice Charrier, qui est visé. Vice-

président de la communauté urbaine,

chargé de suivre le dossier des multi-

plexes, il est directement accusé de fa-

voriser sa commune, sans tenir compte

de l'intérêt général. " La décision qui

serait prise a pour conséquence immé-

diate de mettre en péril les petites salles

de l'est lyonnais mais aussi, et surtout,

peut réduire à néant tous nos efforts

pour plus de qualité et de proximité cul-

turelle " écrivent-ils.Gérard Collomb et

ses amis accusent d'autant plus leur col-

lègue de Vaulx, de conforter ainsi " cer-

tains intérêts particuliers dont ceux des

grands groupes de l'industrie ciné-

matographique ", que son projet est

également défendu par Henry Chabert

(autre candidat à la mairie de Lyon)

farouchement opposé à l'arrivée d'un

multiplexe à Vaise.A quelques mois des

élections municipales, ce dossier ne

constituent pas un mince enjeu poli-

tique.En attendant, c'est la CDEC qui

devrait avoir le dernier mot, le 8 décem-

bre prochain.
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